

Rolf Mathis tritt per Ende Mai zurück

REA Der Verwaltungsratspräsident der Regio Energie Amriswil REA, Rolf Mathis, hat sich entschieden, per Ende Mai 2024 von seinem Amt zurückzutreten.

Nach sechs Jahren Tätigkeit im Verwaltungsrat der REA, davon drei Jahre als Präsident, hat sich Rolf Mathis entschieden, auf Ende der Amtsdauer, per 31. Mai 2024, zurückzutreten. Der zum Rücktrittszeitpunkt 68-jährige Verwaltungsratspräsident ist der Meinung, dass die spannenden und umfangreichen Aufgaben im Verwaltungsrat der REA in neue, jüngere Hände gelegt werden sollen.

Nachfolge wird gesucht

Der Verwaltungsrat der REA hat beschlossen, die Suche für ein neues Mitglied des Verwaltungsrates REA und den künftigen Verwaltungsratspräsidenten der REA umgehend an die Hand zu nehmen und dem



Stadtrat Amriswil, als Wahlbehörde, basierend auf einem vom Stadtrat Amriswil beschlossenen Anforderungsprofil, die entsprechenden Anträge zu stellen. (REA)